

Lurups Zweite besiegt Gehörlose mit 4:2

Anfangs brillant, später mit Mühe: Die zweite Mannschaft des SV Lurup hat das Spitzenspiel gegen Gehörlosen SV mit 4:2 gewonnen. Sascha Jarosch und Liga-Spieler Deniz Kayis sorgten für eine verdiente wie auch beruhigende 2:0-Pausenführung. „Wir haben super gespielt, das war ganz hervorragend von der Mannschaft“, lobte Lurups Trainer Kurt Wehnert seine Elf. Nach der Pause wurde die ohnehin harte Gangart der Gehörlosen noch schärfer, die Fouls häuften sich. „Das hat unseren Spielfluss kaputt gemacht“, bedauerte Wehnert. Das rabiate Spiel gipfelte in einer Gelb-Roten Karte für den Luruper Marlon Bornholdt, der sich in der 80. Minute lautstark beim Schiedsrichter für die Spielweise beschwerte. Indirekt Recht erhielt Bornholdt dann in der 88. Minute, da musste nämlich sein Kollege Jan Hadler verletzt vom Platz getragen werden. Die Gehörlosen waren zwischenzeitlich zum 2:2-

Ausgleich gekommen. Doch Carlos Huchatz mit dem 3:2 und Kayis mit seinem zweiten



Zwei Tore: Deniz Kayis (Lurup).

Tor sorgen für den 4:2-Endstand. „Wir haben vor allem in der ersten Halbzeit unser Können gezeigt“, sagte Wehnert. Er freut sich nun am Sonntag auf ein weiteres Spitzenspiel. Dann fährt Lurup um 15 Uhr zum Tabellenführer TuS Osdorf II.